

Cámara de Diputados recibe iniciativa para crear 3 nuevas Secretarías

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El viernes por la tarde, la **Cámara de Diputados** recibió la iniciativa de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, para crear 3 nuevas Secretarías y una agencia, se trata de la Secretaría de Mujeres, así como la Secretaría de Ciencias, Humanidades, Tecnología e Innovación, así como la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, además de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

Cabe destacar que el proyecto de decreto reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Ley Orgánica de Administración Pública Federal, al justificar que se realizará una reingeniería en función de la eficacia, eficiencia, austeridad y gobernanza digital.

